

INFORMASI KEPADA INVESTOR
TEL.10 /LP 000/DCI-M2000000/2020

**Penandatanganan Perjanjian Jual Beli Bersyarat Menara Telekomunikasi antara
PT Telekomunikasi Selular dengan PT Dayamitra Telekomunikasi, keduanya merupakan
Anak Perusahaan PT Telkom Indonesia (Persero) Tbk**

Pada tanggal 14 Oktober 2020 di Jakarta, telah ditandatangani Perjanjian Jual Beli Bersyarat (*Conditional Sale and Purchase Agreement/CSPA*) antara PT Dayamitra Telekomunikasi (“Mitratel”) dengan PT Telekomunikasi Selular (“Telkomsel”). Dalam Perjanjian Jual Beli Bersyarat ini, Mitratel akan membeli 6.050 menara telekomunikasi milik Telkomsel senilai Rp10,3 triliun.

Dengan pembelian ini, terhitung sejak terpenuhinya segala kewajiban berdasarkan Perjanjian Jual Beli Bersyarat dan ditandatanganinya akta pengalihan antara para pihak, jumlah menara telekomunikasi Mitratel bertambah 6.050 menara, sehingga total menara telekomunikasi Mitratel menjadi lebih dari 22.000 menara. Pembelian menara telekomunikasi ini akan memperkuat fundamental bisnis dan menciptakan nilai tambah bagi Mitratel, sekaligus membantu Mitratel merealisasikan rencana jangka panjangnya.

Ke depan Telkomsel akan fokus pada bisnis utamanya sebagai perusahaan telekomunikasi digital terdepan di Indonesia dengan membangun ekosistem digital dan memberikan pengalaman *digital connectivity* terbaik bagi pelanggan Telkomsel.

Transaksi ini adalah bagian dari penataan portofolio bisnis Telkom untuk menciptakan *value* yang optimal bagi pemegang saham.

ANDI SETIAWAN
VP Investor Relation

Untuk informasi lebih lanjut silahkan menghubungi:

PT Telkom Indonesia (Persero) Tbk

Unit Hubungan Investor

Telp : 62-21-5215109

Email : investor@telkom.co.id

Web : www.telkom.co.id

Tentang PT Telkom Indonesia (Persero) Tbk

PT Telkom Indonesia (Persero) Tbk (Telkom) adalah perusahaan teknologi informasi dan komunikasi serta penyedia jaringan telekomunikasi terbesar di Indonesia. Portofolio bisnisnya meliputi tiga *digital domains* yaitu *digital connectivity*, *digital platforms*, dan *digital services*; bersama dengan layanan *legacy* yaitu telepon dan SMS. Telkom melayani lima segmen pelanggan yaitu *mobile*, *consumer*, *enterprise*, *wholesale and international business*, dan *other segments*. Saham Telkom diperdagangkan di Bursa Efek Indonesia (BEI) dan New York Stock Exchange (NYSE), dengan *ticker* TLKM dan TLK.

